

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 12:04



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 18 September 2023 - Bripka Chandra Hari, Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Kecamatan Waluran, terus mengambil langkah konkret dalam

memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Senin, 18 September 2023, pukul 10.00 WIB, beliau melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang juga melibatkan interaksi akrab dengan masyarakat setempat.

Dalam rangkaian kegiatan DDS, Bripka Chandra Hari tidak hanya mengedepankan silaturahmi, tetapi juga memberikan pemahaman penting tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Selama kunjungannya ke rumah-rumah warga di Kampung Cigodeg, Desa Mekarmukti, beliau dengan penuh perhatian mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat.

Dalam himbauannya kepada warga, beberapa poin penting yang disampaikan Bripka Chandra Hari adalah:

1. **Pencegahan TPPO:** Beliau mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Jika ada indikasi atau informasi terkait hal tersebut, warga diminta segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.
2. **Jaga Keamanan dan Ketertiban:** Masyarakat didorong untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ini adalah upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.
3. **Koordinasi dalam Kendala Keamanan:** Jika warga menemui kendala atau situasi yang mengkhawatirkan terkait keamanan, Bripka Chandra Hari meminta agar mereka segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat. Kolaborasi ini penting dalam menjaga situasi keamanan yang baik.
4. **Kerjasama dengan Pihak Terkait:** Masyarakat didorong untuk selalu berkoordinasi dan bekerja sama dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan yang berpotensi memengaruhi keamanan dan ketertiban. Hal ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan damai di wilayah mereka.

Bripka Chandra Hari juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini sebagai upaya pihak kepolisian dalam menjalin kemitraan yang kuat dengan masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman.

Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya pencegahan TPPO dan kerjasama dalam menjaga keamanan bersama. Semangat Bripka Chandra Hari dalam mendekati diri dengan masyarakat patut diapresiasi sebagai contoh nyata pelayanan publik yang berfokus pada keamanan dan kesejahteraan warga.